



POLBAN

POLITEKNIK NEGERI BANDUNG

WARTA-POLBAN

Assuring Your Future

Volume : 10, Issue : 1

Edisi : Oktober, 2018

Alamat Redaksi :
Humas-Politeknik Negeri Bandung
Gedung Direktorat lantai-1
Telp : (022) 2013789- 2007651
Facs : (022) 2013889
E-mail : humas@polban.ac.id

DAFTAR ISI :

**RACHMAD
IMBANG
TERPILIH SE-
BAGAI DIREKTUR
POLBAN PERIODE
2018-2022** 1

**LSP POLBAN
BERLISENSI
BADAN NASIONAL
SERTIFIKASI
PROFESI** 2

**MENILIK
HARAPAN
POLBAN UNTUK
TERAKREDITASI
INTERNASIONAL** 2

REDAKTUR :

Kekalahan adalah kemenangan yang tertunda. Kalah ataupun menang adalah hal yang biasa dalam pelaksanaan kompetisi. Perlu kearifan dan kedewasaan dalam menyikapi hal ini. Ada hal yang jauh lebih penting dibandingkan dengan hasil kompetisi ialah tetap menjaga rasa persaudaraan sesama kompetitor, saling menghargai, dan menjunjung nilai-nilai sportivitas. Semoga kompetisi ini memberikan yang terbaik untuk kemajuan dan kemaslahatan pada masa mendatang. (ak)

RACHMAD IMBANG TERPILIH SEBAGAI DIREKTUR POLBAN PERIODE 2018-2022



HUMAS

Humas : Setelah sempat tertunda dari jadwal yang telah ditetapkan oleh panitia. Akhirnya pada tanggal 26 September 2018, Panitia Pemilihan Direktur Politeknik Negeri Bandung menyelenggarakan proses akhir pemilihan Direktur Polban Periode 2018-2022. Proses pemilihan Direktur diselenggarakan melalui Sidang Tertutup Senat dan dihadiri oleh Ketua, Sekretaris, dan para Anggota Senat. Dari daftar kehadiran, yang hadir sebanyak 38 orang anggota senat, dan yang tidak hadir sebanyak 3 orang. Dengan jumlah anggota senat yang hadir (93%), Sidang Tertutup Senat dengan acara Pemilihan Direktur Polban dapat dilanjutkan. Hadir pada acara pemilihan Direktur Polban perwakilan dari Kemenristekdikti yang diwakili oleh Ir. Wisnu Sardjono Soenarso, M.Eng. (Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan) dan Wiratmo Gumanti, S.E. (Pengolah Data Mutasi Jabatan Pimpinan Biro SDM Kemenristekdikti). Acara dibuka secara resmi oleh Ketua Senat/Direktur Polban, Dr. Ir. Rachmad Imbang Tritjahjono, M.T. yang juga sebagai petahana

(*incumbent*). Sebagai salah satu calon Direktur Politeknik Negeri Bandung, acara diserahkan-terimakan kepada Sekretaris Senat, Dr. Ir. Riawan Gunadi, M.T. Acara pemilihan Direktur dipimpin oleh Ketua Panitia, Drs. Benny Barnas, M.Si. dan dibantu oleh para panitia lainnya. Dalam proses pemilihan para Anggota Senat yang hadir (termasuk para calon) dan perwakilan dari Kemenristekdikti (Ir. Wisnu Sardjono Soenarso, M.Eng.) dipanggilkan satu per satu dan dipersilakan untuk mengambil kertas suara dan memilih salah satu calon yang ada di kertas suara. Dari proses pemilihan ini ditetapkan jumlah suara dari setiap calon sebagai berikut : Haryadi (11 suara), Marwansyah (20 suara) dan Rachmad Imbang T. (27 suara). Dari hasil suara pemilih, Senat Polban menetapkan bahwa Dr. Ir. Rachmad Imbang Tritjahjono, M.T. sebagai Direktur Polban periode 2018-2022 dan selanjutnya menunggu proses pelantikan oleh Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi. Selamat....(ak)

Tim Redaktur : Penanggung Jawab : Direktur; Pengarah : Pembantu Direktur Bidang Akademik; Pembantu Direktur Bidang Administrasi Umum dan Keuangan; Pembantu Direktur Bidang Kemahasiswaan; Pembantu Direktur Bidang Perencanaan dan Pengembangan; Ketua Unit Penelitian & Pengabdian Kepada Masyarakat. Pimpinan Redaksi : Andi Kari, Jumanto (Anggota), Omar Dani (Anggota); Sekretariat : Ratna Sundari, Editor Bahasa Indonesia : Hazma, Desain Grafis : Adhitya Listyani, Fotografer : Eko Budi S.

LSP POLBAN BERLISENSI DARI BADAN NASIONAL SERTIFIKASI PROFESI



Humas – Badan Nasional Sertifikasi Profesi adalah lembaga independen yang bekerja untuk menjamin mutu kompetensi dan pengakuan terhadap para tenaga kerja pada seluruh sektor bidang profesi di Indonesia melalui proses sertifikasi. Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP) dapat memberikan lisensi kepada lembaga sertifikasi profesi yang memenuhi persyaratan untuk melaksanakan sertifikasi kompetensi kerja. Politeknik Negeri Bandung (Polban) sebagai perguruan tinggi bidang vokasi berharap lulusannya dapat bekerja diberbagai sektor profesi dengan kompetensi yang mumpuni. Untuk memberikan jaminan kualitas kompetensi para alumni maupun masyarakat umum, Polban membentuk Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) dengan tujuan untuk menghasilkan tenaga profesional yang berakhlak, kompeten, diakui secara nasional atau regional, bertanggung jawab dan siap bersaing dalam dunia kerja maupun pengembangan usaha. LSP Polban menyelenggarakan beberapa tempat uji kompetensi seperti TUK-RACE, skema pemeliharaan dan perbaikan pendingin dan tata udara/AC domestik (SSK-RACE-01/2016), pemeliharaan dan perbaikan pendingin dan tata udara komersil dan industri (SSK-RACE-02/2016), pemeliharaan dan perbaikan pendingin dan tata udara hotel *engineering* (SSK-RACE-03/2016). TUK-Teknik Kimia, skema pengoperasian penukar panas dan ekstraksi (SS-TK-UK01-2016). TUK-Analis Kimia, skema pengujian analisis *spektrofotometri* beserta validasi dan verifikasi UV-VIS (SS-AK-UK01-2016), TUK-Teknik Sipil, skema pelaksanaan lapangan pekerjaan jalan (SS-TS-UK01-2016), pelaksanaan lapangan pekerjaan gedung (SS-TS-UK02-2016). LSP Polban telah mendapat pengakuan kelayakan sebagai tempat uji kompetensi oleh BNSP, ini dibuktikan dengan diteruskannya lisensi BNSP kepada Polban tanggal 10 Oktober 2018. Penyerahan lisensi diserahkan oleh Ketua BNSP, Ir. Sumarna F. Abdurahman, M.Sc. kepada Direktur yang diwakili oleh Pembantu Direktur Bidang Adm. Umum dan Keu., Dr. Drs. Muhamad Umar Mai, M.Si. Acara serah terima sertifikasi BNSP dihadiri Pembantu Direktur IV Bidang Perencanaan dan Pengembangan, Ketua LSP dan tim, para Ketua Jurusan dan perwakilan dari berbagai TUK. (ak)

MENILIK HARAPAN POLBAN UNTUK TERAKREDITASI INTERNASIONAL



Humas - Politeknik Negeri Bandung yang sudah terakreditasi A oleh Badan Akreditasi Perguruan Tinggi (BAN-PT) tidak serta merta membuat pimpinan berbangga diri. Langkah dan strategi selanjutnya dengan melakukan akreditasi internasional. *Accreditation Service for International Schools, Colleges & Universities* (ASIC) merupakan pilihan Polban untuk mendapatkan akreditasi internasional tersebut. Dari 41 program studi hanya 10 program studi yang sudah layak untuk diakreditasi internasional. Kesepuluh program studi tersebut adalah : D-3 Teknik Aeronautika, D-3 Bahasa Inggris, D-3 & D-4 Teknik Informatika, D-3 Teknik Kimia, D-4 Administrasi Niaga, D-4 Akuntansi, D-4 Manajemen Aset, D-4 Teknik Kimia Produksi Bersih, D-4 Teknik Pembangunan Jalan dan Jembatan. Proses akreditasi dilaksanakan tanggal 27 September 2018. Tim asesor ASIC diwakili oleh Lee Hammond (*CEO of ASIC*) dan Osman Ayub Sulaeman (*CEO of International Programs Thongsook College*). Kedatangan tim asesor ASIC diterima oleh Direktur, para Pembantu Direktur, para pejabat struktural, dan tim ASIC Polban. Direktur Polban, Dr. Ir. Rachmad Imbang T., M.T dalam paparannya menitikberatkan pada 8 area konsentrasi dari ASIC seperti *Premises and Health and Safety, Management and Staff Resources, Learning, Teaching and Research, Quality Assurance and Enhancement, Student Welfare, Awards and Qualifications, Marketing and Student Recruitment, Relationship with Government Offices and Reporting Mechanisms*. Penilaian oleh tim asesor ASIC meliputi tanya jawab kepada pihak-pihak terkait dan melakukan observasi ke program studi untuk mengetahui ketersediaan sarana prasarana, proses belajar mengajar dan pemeriksaan dokumen-dokumen. Akreditasi internasional ini memberikan pelajaran bagi Polban pada masa-masa mendatang, khususnya untuk pengembangan dan peningkatan kepedulian akan pengadaan sarana dan prasarana berkaitan dengan *safety, healthy*. Nurjannah Syahrani, menjelaskan ada tiga kategori penilaian akreditasi ini yaitu : *Premier* (6-8 areas of operation terpenuhi); *Qualified* (4-5 areas of operation terpenuhi); atau *Failed* (< 3 areas of operation terpenuhi). Kita berharap hasil akreditasi internasional yang terbaik untuk Polban, demikian kata Nurjannah. (ak)